

まちをきれいにしましょう

川はゴミ箱ではありません。

このことは、誰れでもが知っていることなのです。

この前、長木川の上流に行ってみたら、写真のように、ゴミ箱化した場所を見つけた。

ノコくず、ガラス、紙くずなどが山盛りに捨てられていた。

この100メートル下流は、水泳場になっていることを知っての行為だとすると大変なまちがいをおこしていることとなります。

ゴミの中味からいって、工場の廃物のように見うけられます。

一般家庭以外から出るゴミは、片山の捨て場に捨てるようにしてください。



(長木川原のごみの山)

空地もゴミ箱化している所があります。ゴミの定時収集をしているにもかかわらず、ある町内の空地も、ゴミの山になり、カヤハエの天国となっていた。

全町内に薬剤を散布して、いくら伝染病防止を呼びかけしても、このような状態では決してまちはきれいにはならないと思います。

市では、監視員を巡回させることにしていますが、監視員の目とどかない所で、川や、空地にゴミを捨てておる人を見つきましたら、すぐ、市役所にご連絡くださるよう、ご協力願います。

《大塚さんありがとう》 有浦小学校に鉄柵(アミ目)完成

市立有浦小学校に、りっぱな校地外目柵が寄贈され、まちの話題になっています。

寄贈していただきました方は、御成町の大家チヨノさんで、大塚さんは、かねてからこの学校に鉄柵がないのを見かね、安心して児童が遊べるように——という考えのもとにこれを寄贈してくださったそうです。

柵は、高さ約1メートル、長さ約40メートルのもので、子どもたちはもちろん、同校の父兄の方々からも非常によろこばれています。

市でも、このご好意に対し、感謝状を送り心からお礼を申しあげることになっています。

写真

寄贈された鉄柵



その12、徴収課

課長 佐藤一男
徴収係長 日景賢二
庶務係長 田中裕二郎

税務課で計算された市税を、とりたてする仕事をしているのが徴収課です。自主納税と納税組合への加入を奨励しながら納税思想の普及に力を注いできたためもあってか、最近では、納税者の皆さんの納税思想も高まり、41年度分の徴収率は、98.09%という、近來にない高い率を示しております。

滞納者からの差し押えなど、とにく市の仕事の中で最も恐れられている？仕事でもあるが、職員はいたってお人好しのベテランぞろい。市民の協力でなお一層の収納率向上をめざしてがんばっている。

◆徴収係の主な仕事

- ※市税および税外諸収入の徴収に関する仕事。
- ※国民年金保険料の検認に関する仕事。

- ※市税、税外収入金、国民年金保険料の督促励および滞納処分に関する仕事。
- ※差押物件の保管および換価処分に関する仕事。
- ※分割納付、納期限の延長および徴収猶予に関する仕事。
- ※延滞金の減免に関する仕事。

◆庶務係の主な仕事

- ※市税および税外諸収入金の収納カードの整理保存に関する仕事。
- ※市税及び税外収入金の欠損処分に関すること
- ※納税および税外収入金の欠損処分に関する仕事。
- ※納期前納付の報償金および過誤納金の整理に関する仕事。
- ※納税思想の普及および向上に関する仕事。
- ※納税貯蓄組合等、納税団体の設置奨励および指導育成に関する仕事
- ※市税および税外諸収入金の諸統計に関する仕事。



台風(たいふう)にそなえよう

日照りつづきとはいえ、台風の来襲をいまから予期しよう。

台風や大雨からわが身、わが財産を守るため、

屋根や店の看板は大じょうぶか？
土しゃくずれ防止の配水路は大じょうぶか？

いまから十分気をくばり、災害を最少限度にとどめたいものです。

市の消防署でも、いまから対策をこうじていますが、大雨によって土しゃくずれの危険がある場所を調査しています。現在のところ、最も危険とされている所は、餌釣(7カ所)中山(1カ所)神明町(2カ所)本宮(2カ所)となっており、この地区の方々には十分な注意が必要です。

非
行
少
年